



Cette semaine, *le Bimsa* diffuse son numéro de décembre 2024-janvier 2025. Au sommaire : un éclairage sur la lutte contre la fièvre catarrhale ovine dans les élevages, un dossier spécial consacré à la forêt et ses nouveaux défis, dont l'interview exclusive d'Annie Genevard, ministre de l'Agriculture, et un retour sur la soirée ciné-débat organisée par la MSA de Maine-et-Loire sur le film *Femmes de la Terre*, d'Edouard Bergeon.

Fièvre catarrhale ovine : la filière élevage fortement touchée

Depuis plusieurs mois, la fièvre catarrhale ovine (FCO) se propage dans les élevages ovins français. Des éleveurs de Charente et des Hautes-Alpes témoignent. Un focus est également réalisé sur l'épizootie et sur les actions mises en place par la MSA.

Nouveaux défis de la forêt française : entretien avec Annie Genevard, ministre de l'Agriculture, de la Souveraineté alimentaire et de la Forêt

La forêt française fait face à des défis environnementaux, économiques et sociaux majeurs. Annie Genevard partage en exclusivité dans *le Bimsa* sa vision d'une gestion durable et multifonctionnelle, entre protection de la biodiversité, adaptation au changement climatique et soutien à une filière bois ambitieuse. À découvrir également : une rencontre avec des bûcherons alsaciens, un reportage au campus des métiers du bois d'Envermeu et une découverte des innovations menées par l'Office national des forêts.

Femmes de la Terre : la MSA de Maine-et-Loire met à l'honneur le film d'Edouard Bergeon

La MSA de Maine-et-Loire et Anne Gautier, agricultrice et vice-présidente de la CCMSA, qui a participé à l'élaboration du Livre blanc, ont organisé une soirée autour du film *Femmes de la terre* d'Edouard Bergeon, en présence de Christiane Lambert, au campus agricole de Pouillé. Témoignages de lycéennes qui préparent leur entrée dans la vie active avec une conscience claire du chemin qu'il reste à accomplir.

Les articles complets, ainsi que d'autres sujets sont à retrouver dans ce numéro à découvrir sur lebimsa.fr.

A propos du Bimsa

Le Bimsa est le magazine national de la MSA. Il publie des reportages et des articles d'actualité sur l'agriculture, la santé, les jeunes, les seniors, la famille, la ruralité et la protection sociale. Une rédaction de six journalistes parcourt les territoires les plus reculés du pays pour offrir un panorama de la vitalité du monde rural et de la créativité de tous ceux qui y vivent, travaillent, grandissent, y élèvent leurs enfants ou y passent leur retraite.

A propos de la MSA

Avec 32,5 milliards de prestations versées à 5,1 millions de bénéficiaires, la MSA, deuxième régime de protection sociale en France, se distingue par son organisation en guichet unique. Elle assure la couverture sociale de l'ensemble de la population agricole - exploitants, salariés (d'exploitations, entreprises, coopératives et organismes professionnels agricoles), employeurs de main-d'œuvre - et des ayants droit.